

Rajoy y Mas se enrocan en sus posturas tras el duelo electoral

El presidente ofrece diálogo sin nuevas propuestas y Mas se ve legitimado para seguir

Ambos líderes encuentran resistencia en sus filas: Aznar critica la estrategia del PP

La CUP descarta invertir a Mas y se convierte en factor decisivo del futuro Gobierno

MIQUEL NOGUER / JAVIER CASQUEIRO
Barcelona / Madrid
Mariano Rajoy y Artur Mas, enfrentados en el pulso soberanista catalán, optaron ayer por desoír las voces que les piden diálogo y flexibilidad. A pesar de que no lograron sus objetivos en las elec-

ciones del domingo, se han enrocado en sus posiciones. Sin lograr la mayoría absoluta para su lista, Junts pel Sí, el presidente catalán en funciones dijo ayer que se siente legitimado para seguir con su plan soberanista, aunque este haya quedado sometido a la vo-

luntad de la CUP, partido radical de izquierdas que admite que el plebiscito ha fracasado. Sus dirigentes, además, dijeron ayer que no tienen intención de facilitar la investidura de Mas. Tampoco cede Rajoy, a pesar del hundimiento del PP. El presidente se mostró

“dispuesto a escuchar y a hablar”, pero no tiene planes de elaborar ninguna oferta que fomente la autonomía catalana para contentar al 47,7% que ha votado a partidos que defienden la ruptura con España.

PÁGINAS 15 A 22
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Alemania investiga al expresidente de Volkswagen por fraude

Audi anuncia que su modelo Q3, fabricado por Seat, está afectado

LUIS DONCEL, **Berlín**
La fiscalía alemana anunció ayer que investiga a Martin Winterkorn, que dirigió Volkswagen hasta el miércoles, por su papel en el fraude de las emisiones contaminantes en motores diésel. La empresa quiere limpiar el nombre de su marca lo más rápido posible, por lo que ha relevado también de sus funciones a tres altos responsables de Investigación y Desarrollo. La división de Audi ha reconocido que sus modelos Q3, muchos fabricados por Seat en España, están afectados. PÁGINA 37

Obama y Putin pugnan por el liderazgo en la crisis de Siria

MARC BASSETS, **Nueva York**
Los presidentes de EE UU y de Rusia, Barack Obama y Vladimir Putin, evidenciaron ayer en sus discursos ante la Asamblea General de la ONU las divergencias que les separan ante la crisis siria. El líder estadounidense aseguró que Bachar el Asad no puede permanecer en el poder, mientras que Putin defendió que la solución a la crisis pasa por la consolidación del régimen. PÁGINAS 3 Y 4

ADEMÁS



Los recortes agravan la situación en Brasil

A la crisis de la corrupción se une ahora la austeridad, que le resta más apoyos a la presidenta brasileña, Dilma Rousseff. P6

La NASA halla pruebas de agua líquida en Marte P26

Banksy destina su parque temático a los refugiados P29

Fallece Zoco, uno de los símbolos del Real Madrid P33



DESDE CATALUÑA HACIA EL RESTO DE ESPAÑA. Tras lograr que su candidata en Cataluña, Inés Arrimadas, situara a su partido, Ciudadanos, como segunda fuerza, Albert Rivera aseguró ayer que su objetivo ahora es asaltar al bipartidismo a escala nacional. / MASSILIANO MINOCRI PÁGINA 18

La directora de 'Vogue' visita Madrid para apoyar a los diseñadores en el mercado global

Lecciones de moda de Anna Wintour

LETICIA GARCÍA, **Madrid**
“Es un buen momento para trabajar en moda porque, con Internet, es más fácil hacerse famoso. Pero la Red tiene una doble cara: es más difícil mantenerse”. Los estudiantes de Diseño y Periodismo de Moda que ayer asistieron a una charla de Anna Wintour en el Museo del Traje en Madrid prestaron atención con un silen-

cio reverencial a lecciones como esa. No en vano, Wintour es la directora de la edición norteamericana de la revista *Vogue* desde 1988, reconocida en las pasarelas del mundo como la mujer con más poder en el mundo de la moda. En su visita ha querido apoyar a los jóvenes talentos españoles que buscan abrirse camino en una industria global. PÁGINA 32



www.bodegastan.com
Muy LAN